

Dornbirn, am 5.2.2025

*Betrifft: Ausweitung des Fremdsprachenangebots am B.O.R.G Schoren*

Geschätzte InteressentInnen für unsere Oberstufe, Geschätzte Eltern,

nach langen Diskussionen und reiflicher Überlegung haben wir uns entschlossen, unser Fremdsprachenangebot auszuweiten. Wir werden ab dem Schuljahr 2025/26 als 2. Fremdsprache in der Oberstufe ab der 5. Klasse Latein, Französisch, Spanisch und Italienisch zur Wahl anbieten.

Der Unterricht zielt (wie bisher schon in Französisch oder Latein) darauf ab, jene Kompetenzen zu erwerben, die für die schriftliche Zentralmatura und auch die mündliche Reifeprüfung erforderlich sind. Selbstverständlich gibt es in allen Sprachen auch Schularbeiten.

Aus organisatorischen Gründen und um Qualität sicherzustellen, gibt es für die Sprachen jedoch eine Minimal- und eine Maximalanmeldezahl. Es wird also keinen Rechtsanspruch auf die Wunschsprache geben können, sondern man wird einen Zweitwunsch abgeben müssen. Die genaueren Wahlmodalitäten folgen später.

Mit freundlichen Grüßen



Reinhard Sepp,  
Direktor BRG und BORG Dornbirn Schoren